



# 大宮小だより

R3年9月3日 No.7

発行 阪井宏行

～自ら学び、心豊かで、しなやかに生きる子どもの育成～

## 二学期が始まりました ～コロナウイルス感染対策とともに～

二学期が始まりました。学校の主役である子ども達の元気で明るい姿に助けられています。緊急事態宣言の中、学校を再開し、児童・保護者・教職員にとって不安材料が多いのも事実です。しかし、マイナスの感情に支配されて落ち込んでしまったり、大宮小の仲間(児童・保護者・教職員)が分断されるようなことだけは避けなければなりません。今まで以上にお互いのことを考え、支え合う必要があると考えています。

先のことや予測しにくい中、悩んだり右往左往したりすることもあるでしょう。しかし、学校にはみんなの笑顔が必要不可欠です。そのためには、「みんなでやればなんとかなるさ。」「なるようにしかならない。」そんな開き直りも必要かもしれません。また、マイナスをプラスとして捉え直す逆転の発想も大切です。

児童も保護者も教職員も、一人で悩むことなく、互いに支え合うことを確認して、この二学期に待ち受ける課題を乗り越えます。

## 二学期につけたい力 ～学校・家庭の共通のねらいとして～

9月1日の職員会議で、「新型コロナ感染症への対応は無ければそれに越したことはない課題ではあるが、どうせならマイナスをプラスに変える発想で、子どもも大人もこの難局を乗り越える過程の中で力をつけたい(成長したい)。また、二学期は行事も多く、一人一人の児童や学級全体が大きく成長する大切な時期である。二学期の様々な課題や行事を通して、各学級、全校で次の(1)(2)の力を子どもたちにつけさせることを常に意識して日々の教育活動にあたってもらいたい。」

(1)『自立』・・・自分(達)で考え判断し課題に立ち向かう力。教師(親)に頼らず教師(親)を乗り越える。

(2)『共生』・・・お互いのことを知り、お互いを認め、支え合える仲間づくり。

ということを先生方に伝えました。

早速、各学級では決められたルール(後述)の中で、自分たちが気をつけなくてはならないことやルールを決める様子が見られました。

ご家庭でも是非、上の(1)(2)の視点に立って、子どもが自分で考えて判断する場面を作ったり、なぜそんなことが大切なのかを大人が話し子どもが考える場面を作ったりするなど、意識して子どもに接すると、学校と家庭の相乗効果が期待できると思います。

## 感染症対策について ～当面の対策～

これまで行ってきた学校生活における感染症対策を引き継ぎつつ、見直しをしていこうと職員会議で話し合いました。昨年度一学期の臨時休校明けの対策をもとに、児童の危機管理意識を高めるためにも少しきつめの対策を取ることにしました。次にその方針や対策をいくつか挙げます。※緊急事態宣言や感染状況を踏まえつつ随時見直します。

### (1) マスク・手指消毒・換気・三密回避の徹底

- ・まず、熱中症には十分気をつけ外遊びや体育時にもマスクを着用します。換気については、今まで以上に気をつけるとともに、教育委員会が購入した「オゾン発生器(ウイルス殺菌)」を順次教室に設置していきます。
- ・しばらくの間、鬼ごっこ、手を使うボール遊び、遊具など接触する遊びは避けます。つらい制限ですが、生活の中での危機管理意識を高めるために遊びも制限します。
- ・縦割り班の掃除を停止したり、他教室への出入りを制限したり、他学年との接触をできるだけ避けます。

### (2) 給食

- ・まず、緊急事態宣言が解除されるまで配膳は教員が行います。給食は楽しい時間ですが、黙食や食事後のマスクを徹底します。密を回避するため人数が多い2年生はにじの広場を給食会場とします。
- ・食後の歯磨きも飛沫感染の恐れがあるので継続して停止します。

### (3) 体調管理

- ・自分の体調管理も自分で気をつけられるように促します。児童玄関に体温測定器を常設しました。時々自分で測定し、体調が悪い時はすぐに先生に連絡します。
- ・次は保護者の方へのお願いです。

- ①朝の検温や日々の健康観察を今まで以上に気をつけてください。熱がなくても風邪症状などの体調不良が見られる場合は無理に登校させないでください。
- ②学校で発熱など体調不良が見られた時は、別室で休ませるので、できるだけ早くお迎えをお願いします。
- ③同居の家族がPCR検査を受けることになったり、濃厚接触者になったりしたときは、学校または役場本庁(休日)に電話でお知らせください
- ④まだまだ暑いです。運動会の練習もあります。十分な水分を持たせてください。

### (4) その他

- ・緊急事態宣言が解除されるまでは、学習で校外へ出ること、校外から人を招くことはしません。※9/10の稲刈りは例外として時間を短縮して実施します。
- ・風邪症状、感染不安、ワクチン接種など、コロナウイルス関係の欠席は出席停止とします。
- ・運動会と修学旅行については、9/10頃に町全体で相談し、延期する場合があります。